
令和５年度らっきょう生産部総会 

 

 令和５年度らっきょう生産部総会の開催、誠におめでとうございます。また、 

日頃は、天野部長さんをはじめ、部員、関係者の皆さまには、北栄町農業の 

発展のため、ご尽力をいただき、感謝申し上げます。また先ほどは、表彰を受 

賞されました皆さま、おめでとうございます。今後も美味しいらっきょうの 

生産にご尽力いただきますようよろしくお願いします。 

令和 5 年産のらっきょうは、皆さまのご努力のおかげで大玉傾向で品質も良

好とまずまずの結果であったと思いますが、販売の方で苦労された１年であり

ました。また、肥料・飼料・資材・燃料などの費用が高騰し、農業にも大きな

影響を与えました。町としましても、国や県、JA など関係団体と連携し、少し

でも負担が軽くなるよう取り組んでまいりました。 

ラッキョウコンソーシアム事業も順調に実施されているところで、この春に

は試作機で稼働するということです。また令和 5 年度は、植付機や調整機など

の購入補助も実施したところです。 

販売で苦労したということもありますが、販売促進という面では、私も皆さ

まと一緒に出かけ、らっきょうの宣伝していきたいと考えています。 



本日の総会では、これまでの取り組みを分析され、新しい体制のもと、一致

団結され生産・販売で目標に達成することができるよう、ご尽力いただきます

ようよろしくお願いします。 

 

町としましても、活力ある産地づくりや担い手の育成・確保、生産性向上に

むけて、県や関係団体と連携しながら支援等を継続・強化してまいります。ま

た、販売促進等ご協力できることがあれば、積極的に取り組んでまいります。 

 

 歴史ある北条砂丘らっきょうのさらなるブランドの地位向上となること、そ

して、この総会が皆様にとって実りある総会となりますことを祈念し、お祝い

のあいさつとさせていただきます。 

 

令和６年２月 27 日 

北栄町長 手嶋俊樹 


